

**Fabien, mon bébé d'amour, mon fils adoré**

Aujourd'hui 12 août 2010, il y a bien longtemps que je ne suis pas venue sur ce site. Oh ce n'est pas parce que je ne pense pas à toi, oh non, c'est à chaque seconde que je pense à toi, mais j'ai repris un travail qui me demande tellement de temps, que je m'étourdis dans ce travail.

Cela a fait dix ans le 10 que tu as connu Caroline. Elle m'a envoyé un texto pour que je te mette un bouquet de fleurs, j'ai pris les dahlias blancs, que papa plante tous les ans pour toi.

Que la vie est dure mon amour, je suis fatiguée de rester sur cette terre.

Ta maman qui t'aime , qui pense à toi, à qui tu manques tellement, tellement.

**Fabien, mon fils adoré mon bébé d'amour** , ce 17 avril 2010.

Ma petite soeur de lait, celle avec qui j'ai passé mon enfance, mon adolescence, celle que tu aimais quand elle venait à la maison, celle qui avait un mari qui te faisait rire aux éclats quand tu étais petit, t'a rejoint ce 5 avril 2010. Vous voilà réunis, c'est moi qui aurais dû être à sa place. Tu lui dis que je l'aime, qu'elle me manque, accompagne là c'est nouveau pour elle, dis à Jérôme et à Alexandre, à Romain à tonton Raoul à ; à ; à ; enfin, à tout le monde de bien la protéger.

Je t'aime mon bébé.

Ta maman à qui tu manques tellement.

Le 10/02/10

**Fabien mon fils adoré, mon bébé d'amour,**

Caroline est venue passer deux jours avec moi, mon dieu comme elle t'aime encore. Sur ses petits mots qu'elle te laisse, elle dit qu'elle attend le moment de te rejoindre, et comme je lui ai dit la même chose, elle m'a dit c'est ce que je viens de mettre à Fabien. Je lui ai dit qu'il fallait qu'elle continue sa vie pour toi, qu'elle ne t'oublie pas, de toute façon elle ne pourra jamais, mais qu'elle soit heureuse pour toi. Elle m'a avoué en avoir parlé avec toi, si un de vous deux partait, sans penser que cela arriverait si vite. J'en ai marre Fabien, je souffre, mais je trouve pas assez encore. Je veux aller très loin pour te rejoindre. Je t'aime mon fils, j'ai tellement envie de te serrer dans mes bras.

Manon arrive demain il faut que je fasse semblant pour elle, car tu es encore dans son cœur, et elle est si jeune.

Ta maman qui t'aime, qui te voudrait tellement près de moi